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SÚMULA DA 11ª REUNIÃO DA COMISSÃO PERMANENTE DE 1 

RENOVAÇÃO DO TERÇO – EXERCÍCIO 2019 2 

 3 

Data: 09 de dezembro de 2019. 4 

Local: Sede Angélica – 4º andar. 5 

Início: 13h30 6 

Término: 14h25 7 

 8 

Presenças: Eng. Agr. e Eng. Seg. Trab. Adilson Bolla, Geol. Edilson Pissato, Eng. 9 

Oper. Mec. Maq. Ferram. e Eng. Seg. Trab. Gley Rosa, Geog. Marcos Aurélio de 10 

Araújo Gomes, Eng. Quim. Mônica Maria Gonçalves, Eng. Mec. e Eng. Seg. Trab. 11 

Nelo Pisani Júnior, Eng. Eletric. Ricardo Henrique Martins e Eng. Civil Ricardo Leão 12 

da Silva.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 13 

Apoio Técnico: Assistente Técnica Karine Corrêa Bragato.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 14 

 15 

Item I – Verificação do quórum. Verificado e constatado o quórum regimental, o 16 

Coordenador Eng. Eletric. Ricardo Henrique Martins deu início à reunião, 17 

cumprimentando a todos e passando ao Item II – Discussão e aprovação da 18 

súmula da reunião realizada em 12 de novembro de 2019 – A súmula foi 19 

aprovada por unanimidade. Prosseguindo, passou-se ao Item III – Leitura de 20 

extrato de correspondências recebidas e espedidas – Não houve 21 

correspondências. Prosseguindo passou-se ao Item IV – Comunicados. O 22 

Coordenador Ricardo Martins comentou que alguns conselheiros representantes de 23 

Instituições de Ensino informaram não ter recebido o ofício de indicação para 24 

renovação do terço, mas que a Gerente DAC-1 Dinah informou que todos os ofícios 25 

foram enviados. A Assistente Técnica Karine disponibilizou seu telefone para 26 

esclarecimento de dúvidas. Com a palavra, o Geog. Marcos Aurélio de Araújo 27 

Gomes comentou sobre a importância do papel esclarecedor do Assistente Técnico 28 

nos trabalhos desenvolvidos pela Comissão, primeiro com o Novaes, e agora com a 29 

Dinah. Sobre a renovação do terço, o Eng. Eletric. Ricardo Martins discorreu sobre a 30 

postura adotada por algumas universidades em indicar representantes de 31 

modalidade diferente daquela aprovada pelo Crea e Confea. Comentou também 32 

que, muitas vezes, o conselheiro abre mão de atividades particulares para estar 33 

aqui, representando sua associação ou instituição de ensino. Que é difícil mudar o 34 

Sistema, mas que o Confea precisa agir, pois se cada escola decidir indicar um 35 

representante, o plenário não irá comportar. Complementando, o Eng. Oper. Mec. 36 

Maq. Ferram. e Eng. Seg. Trab. Gley Rosa comentou que o número de 37 

representações já está deficitário. Na sequência, a Eng. Quim. Monica Gonçalves 38 

trouxe a questão dos muitos profissionais que se formam, começam a trabalhar em 39 

empresas, mas não se registram no Sistema. Frequentemente, essas empresas têm 40 

um RT anotado e os demais profissionais exercem atividades técnicas sem registro, 41 

concluindo que falta fiscalização já que o corpo funcional é insuficiente. Dando 42 

prosseguimento, passou-se ao Item V – Aprovação do Relatório Conclusivo. O 43 

Coordenador Ricardo Martins abriu a discussão sobre o relatório conclusivo enviado 44 

anteriormente aos membros para análise. Não havendo manifestação, o Relatório 45 

Conclusivo da Comissão Permanente de Renovação do Terço foi aprovado por 46 

unanimidade. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 47 
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Considerando tratar-se da última reunião desta Comissão, o Coordenador Eng. 1 

Ricardo Martins agradeceu a todos os membros pela confiança e auxílio no 2 

desenvolvimento dos trabalhos, acrescentando que foi um ano tranquilo, com 3 

discussões saudáveis. Com a palavra, o Eng. Oper. Mec. Maq. Ferram. e Eng. Seg. 4 

Trab. Gley Rosa ressaltou que o conselheiro aprende muito quando está no 5 

Conselho. Por representar uma entidade, é muito importante todo o trabalho que 6 

cada um desenvolve aqui, uma vez que requer muita responsabilidade, refletindo 7 

fora. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 8 

Nada mais havendo a ser tratado e ninguém mais desejando fazer uso da palavra, 9 

o Coordenador Ricardo Henrique Martins agradeceu a presença de todos e deu por 10 

encerrada a reunião às quatorze horas e vinte cinco minutos.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-11 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.--.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 12 

 13 

 14 

 15 

Eng. Eletric. Luiz Alberto Tannous Challouts 16 

   Coordenador da Comissão de Renovação do Terço 17 

 18 

 19 

Súmula aprovada na Reunião de 17 de fevereiro de 2020. 20 


